



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより



# たつがね



教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

令和5年12月1日

第26号

文責：伊藤 浩志

## 『球技大会』が開かれました

12月1日（金）の午後から生徒会主催の球技大会が実施されました。男女別の全学年対抗で、ドッチボール（柔らかいビニールボール使用）を行いました。生徒会の方で企画を練り、アメリカンドッチボールや大様ドッチボールなど、ルールに工夫を加えた内容を組み入れ、大いに盛り上がりました。



## 「認知症サポーター養成講座」を行いました

11月27（月）には、お世話役の地域包括センターの佐藤慈さん、高橋彩さんと講師の遠藤眞（えんどうしん）さんをお迎えして、認知症サポーター養成講座を開催しました。昨年は全校生徒対象でしたが、今年度からは1学年を対象に実施しました。認知症を正しく理解し、認知症の人を優しく見守りながら、可能な範囲で支援できるようにする目的で開かれたものです。認知症の基礎知識から劇をまじえた具体的な対応までお話いただきました。



## 「剣道県大会出場」1年男子3位入賞！！

11月25日（土）26日（日）に、大崎市田尻総合体育館を会場に令和5年度新人剣道大会が行われました。25日（土）は、男子団体戦に出場し、1回戦は寺岡中と対戦して0-0でしたが代表戦で勝利しました。次の2回戦は岩沼西中と対戦して1-3で惜敗し、惜しくもベスト8を逃しました。また、26日（日）は、個人戦が行われ、1年男子及川福太朗さん、2年男子畠山佳士さん、2年女子三浦雛さん、小野寺李椰さんが参加し、及川福太朗さんが3位入賞を果たしました。応援ありがとうございました。



## 1年生の体験学習会「グランドゴルフ」

11月28日（火）の10:45から、本校体育館で、志津川自然の家の先生方3名をお招きして、グランドゴルフ講習会を行いました。体育館にギャラリーを含めて10の特設コ



ースをつくり行いました。合計打数20台の生徒もいれば、70打以上頑張っ

て打った生徒もいて、とても盛り上がりました。また、機会があればお願いしていきたいと思います。

## 第2回歌津中学校区防災教育推進委員会

11月28日（火）の15:30からは、第2回歌津中学校区防災教育推進委員会を開催しました。歌津地区の幼稚園、小学校、消防歌津出張所、歌津総合支所の方々など地域の方々にも集まっていたいただき、現状までの報告や今後の課題について、委員長の千葉光雄さんの議長（司会）のもと、話し合いが行われました。南三陸町内での今年度の火災はこれまで13件と少ない数だという話から、避難所運営活動に地域の参加者が増えたからこそその対応をどうするかといった来年度に向けた課題なども出てきました。